



## FROBES ARBEITSWELTEN, HANNOVER

### Bauherr Client

Frobese GmbH, Hannover /  
Krasemann Immobilien Management, Hannover

### Architektur Architecture

BBU.PROJEKT ARCHITEKTEN BDA, Architektin BDA Dilek Ruf (GF)

### Realisierungsdatum Year of realisation

2021

### Produkte Products

Lighting PAD R 600, Rossoacoustic PAD Q, Modul R 600 Project

### Einsatzbereiche Fields of use

Arbeiten, Kommunikationszonen

### Fotos Photos

BBU.PROJEKT ARCHITEKTEN BDA/Jörg Hempel Fotografie

### Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

BBU.PROJEKT ARCHITEKTEN BDA haben Arbeitswelten entwickelt, die die Unternehmenskultur der Frobese GmbH in Räume übersetzen. Entstanden ist ein gelungener Twist aus hochmoderner und familiärer Arbeitsumgebung: Rückzugsmöglichkeiten und Räume für informellen Austausch wechseln sich mit klassischen und temporären Arbeitsplätzen ab. Teil des Konzepts sind Lighting PADS, Rossoacoustic PADS und Nimbus Modul R Pendelleuchten, die sich harmonisch in das Konzept einfügen und gleichzeitig die Aufenthaltsqualität in den Räumen optimieren.

BBU.PROJEKT ARCHITEKTEN BDA developed work environments that translate Frobese GmbH's corporate culture into spaces. The result is a successful combination of the ultramodern and the familiar: quiet zones and spaces for informal conversation alternate with conventional and temporary workplaces. The concept includes Lighting PADS, Rossoacoustic PADS and Nimbus Modul R suspended luminaires, which harmonise with the overall concept while also making the spaces more inviting.



nimbus group

nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com